

Ministerrat der DDR
Minister für Handel und Versorgung
Marx-Engels-Platz
Berlin
1 0 2 0

NEUES FORUM
Basisgruppe Espenhain
Bei U. Hartmann
Otto-Heinig-Str. 20
Espenhain
7 2 0 4

Weter Herr Minister!

Im Laufe der Erneuerung auch der Regierung der DDR ist und leider Ihr Name im Verborgenen geblieben, wir hoffen aber, daß dieser Umstand Ihrer Bereitschaft, uns bei unserem Anliegen zu unterstützen, keinen Abbruch tut.

Wir möchten Sie hiermit auf die äußerst mangelhafte Versorgung mit Obst und Gemüse in Espenhain aufmerksam machen. Warum müssen unsere Einwohner erst kilometerweit fahren, um Obst und Gemüse kaufen zu können? Gerade für ältere und behinderte Bürger ist das ein großes Problem. Selbiges wurde zwar auf einer Einwohnerversammlung im Dezember 1989 behandelt, geändert hat sich aber seitdem nur, daß öfter Produkte westlichen Ursprungs in der Kaufhalle auftauchen. Diese können aber den Vitaminmangel nicht ausgleichen.

Die Bürger von Espenhain und Umgebung sind so vielen gesundheitsschädigenden Einflüssen ausgesetzt, daß zumindest die Versorgung mit Obst und Gemüse für alle gewährleistet sein muß. Es kann nicht sein, daß nur die Schnapsregale ständig gefüllt sind!

Auf einer Einwohnerversammlung im November 1989 wandten sich die Einwohner Espenhains unter anderem auch mit dieser Problematik schriftlich an Ministerpräsident Hans Modrow. Da wir auf unseren Brief bis heute keine Antwort erhielten, wenden wir uns nun mit der Bitte an Sie, diesen unhaltbaren Zustand ein Ende zu setzen.

Espenhain, 27.01.1990

NEUES FORUM Espenhain
Sprechergruppe *Udo Hartmann*
Heinz Schick